

Save the date: „Kindergesundheit heute“

Am 27. / 28. September 2014 bringt der Kongress „Kindergesundheit heute“ Eltern, Lehrer, Therapeuten und Ärzte erstmalig an einen Tisch

Berlin, 12.03.2014. Kinderärzte schlagen Alarm: Immer mehr Kinder und Jugendliche leiden an chronischen Allergien, Diabetes, Gelenk- und Haltungserkrankungen oder an Adipositas. Auch die Aufmerksamkeitsstörungen (Stichwort ADHS) sowie andere psychische Störungen oder psychosomatische Erkrankungen nehmen zu. Die Ursachen für die Zunahme dieser Erkrankungen sind sehr komplex – und benötigen deshalb einen ganzheitlichen Therapieansatz, der Ärzte, Pädagogen, Therapeuten und Eltern an einen Tisch bringt.

Deshalb wagt der Kongress „Kindergesundheit heute“ etwas ganz Neues: Ärzte, Pädagogen und Eltern sprechen miteinander – und nicht, wie sonst üblich, übereinander. Auch Schul- und Komplementärmedizin werden miteinander ins Gespräch kommen, um gemeinsam gute Lösungen die vielfältigen Herausforderungen in der Kinderheilkunde zu finden. Idealerweise entsteht durch den Austausch auf Augenhöhe ein neues Miteinander, das in Pädagogik und Kinderheilkunde neue Wege aufzeigt. In zahlreichen Workshops und Vorträgen wird erlebbar, welche Rahmenbedingungen Kinder heute brauchen, um gesund aufzuwachsen. Inhaltlich stehen die drei Leitmotive des Kongresses „Das Kind und seine Eltern“, „Das Kind und die Aufmerksamkeit“ sowie „Das Kind und sein Schmerz“ im Mittelpunkt.

Die Initiative zu „Kindergesundheit heute“ geht von der *Gesellschaft Anthroposophischer Ärzte in Deutschland* (GAÄD) und dem *Dachverband Anthroposophische Medizin in Deutschland* (DAMID) aus. Als Mitveranstalter beteiligen sich das Olgahospital des Klinikums Stuttgart, die Filderklinik und die Stadt Stuttgart. Wichtige Programmpartner sind unter anderem der *Kinderschutzbund*, der *Bund der Freien Waldorfschulen*, der *Bundesverband Lernen Fördern*, die *Vereinigung der Waldorfkindergärten*, *GKIND e.V.*, das *Dialogforum Pluralismus in der Medizin*, der *Gesamtelternbeirat Stuttgart*.

Die Schirmherrschaft für „Kindergesundheit heute“ haben Winfried Kretschmann, Ministerpräsident von Baden-Württemberg, und Werner Wölfle, Bürgermeister für Allgemeine Verwaltung und Krankenhäuser der Stadt Stuttgart, übernommen.

Datum: 27. / 28. September 2014
Ort: Rathaus Stuttgart
Website: www.kindergesundheit-heute.de

Pressekontakt:

Dachverband Anthroposophische Medizin in Deutschland e.V. (DAMiD)
Axel-Springer-Str. 54b, 10117 Berlin

Natascha Hövener, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 030-28 87 70 94
E-Mail: hoevener@damid.de

Der DAMiD repräsentiert die Anthroposophische Medizin in allen gesellschaftlichen Bereichen des deutschen Gesundheitswesens. Als Dachorganisation vertritt der Verband die übergeordneten Belange und Interessen seiner 16 Mitglieder. Mitgliedsorganisationen sind Berufsverbände, Klinikverband, gemeinnützige Altenhilfe, Behindertenhilfe sowie die Hersteller Anthroposophischer Arzneimittel.